

# Bayreuther Studenten der Bayerischen EliteAkademie auf Reise durch Indien

**Im Oktober reiste der 12. Jahrgang der Bayerischen EliteAkademie durch Indien – auf dem Programm standen unter anderem Firmenbesuche sowie Treffen mit hochrangigen Vertretern aus Regierung und Gesellschaft.**

Die Reiseroute der Elite-Studentinnen und Studenten führte über Mumbai nach Pune, Delhi, Kolkata und Bangalore und endete in Singapur. Besucht wurden unter anderem große deutsche Firmensitze in Indien, unter ihnen die Niederlassungen von Allianz, Deutsche Bank, Linde, Schaeffler und Siemens. Auch der Besuch der deutsch-indischen Handelskammer stand auf dem Programm.

In Kolkata besuchten die Studenten zudem den Orden der Missionarinnen der Nächstenliebe und in Bangalore ein Heim für Straßenkinder. Ebenfalls in Bangalore trafen die Studenten den Vertreter der bayerischen Regierung in Indien, John Kottayil und besuchten das „Indian Institute of Management“ und das „Indian Institute of Science“. Auch Treffen mit Regierungsvertretern und Mitarbeitern von Non-Profit Organisationen standen auf dem Programm der Reisenden. In Singapur waren die Studenten zu Gast im GIST, dem „German Institute of Science and Technology“ und beim TUM Asia.

Stipendiat Sebastian Schmitt zur Reise nach Indien: „Für uns Stipendiaten ist die Reise nach Indien, die uns die Bayerische EliteAkademie ermöglicht, eine großartige Gelegenheit, tiefen Einblick in die Wirtschaftsstruktur und Kultur dieses Kontinents zu bekommen. Besonders spannend finde ich, wie die deutschen Firmen die Herausforderungen in Indien vor Ort meistern. Ich freue mich darauf, die Firmenvertreter vor Ort dazu zu befragen.“

Dr. Thomas Wellenhofer, Geschäftsführer der Bayerischen EliteAkade-

mie: „Internationale Studienreisen sind ein fester Bestandteil des Curriculums der Bayerischen EliteAkademie. Die Studenten entwickeln so interkulturelle Sensibilität und bekommen einen guten Überblick über die Herausforderungen, vor denen international tätige Konzerne stehen. Indien ist als eine aufstrebende Wirtschaftsmacht ein ideales Reiseziel für unsere Studenten.“

### Zur Bayerischen EliteAkademie:

Die Bayerische EliteAkademie fördert herausragende und leistungsbereite Studierende bayerischer Hochschulen und Universitäten, die in ihrem Leben Verantwortung übernehmen wollen und Führungsaufgaben in der Wirtschaft anstreben. Das Angebot ergänzt die fachorientierte Universitäts- und Hochschulausbildung. Neben drei jeweils vierwöchigen Präsenzphasen in der vorlesungsfreien Zeit bietet das Programm unter anderem die Betreuung durch persönliche Mentoren aus der Wirtschaft, Auslandspraktika, interdisziplinäre Projektarbeiten, Kaminabende mit bekannten Vertretern aus Wirtschaft, Wissenschaft und Politik sowie Firmenexkursionen, Kontakt- und Praxistage und internationale Studienreisen (z.B. nach Indien oder China). Im Fokus stehen neben betriebs- und volkswirtschaftlichen Themen unter



Bild der Bayreuther Studenten der EliteAkademie.  
Von links nach rechts: Sebastian Schmidt, Hannah Staab, Michael Gleißner

anderem die Aspekte Persönlichkeitsbildung, unternehmerisches Denken, Ethik und Verantwortung, Mitarbeiter- und Unternehmensführung, interdisziplinäres Denken und Handeln und interkulturelle Kompetenz.

Auf Wunsch vermittelt die Bayerische EliteAkademie den Kontakt zur Akademischen Leitung und Geschäftsführung der Akademie sowie zu Studenten und Alumni, die sich gerne für Interviews zur Verfügung stellen.

### Weitere Informationen finden Sie unter:

[www.eliteakademie.de](http://www.eliteakademie.de)

#### Kontakt:

Bayerische EliteAkademie GmbH  
Eva Glück  
Prinzregentenstraße 7  
80538 München  
Tel.: 089 / 2188908-23  
[eva.glueck@eliteakademie.de](mailto:eva.glueck@eliteakademie.de)

*Bayerische EliteAkademie*